

## ESPECTÁCULOS

### Nuevos redactores

En sustitución de los señores Niñerola y Pérez Zarraluqui, que hasta el presente han tenido a su cargo esta sección de Espectáculos, han sido designados los camaradas Coral Montagud y Mariano Puig, Regidora de la Sección Femenina del Frente de Juventudes y Secretario local del S. E. U., respectivamente.

Los señores Niñerola y Pérez Zarraluqui cesan a petición propia como consecuencia de que sus múltiples actividades docentes no les permitan poder dedicar al semanario el tiempo que la sección de la que estaban encargados requería.

### La Pasión en nuestra ciudad

El domingo, día 15 de los corrientes, en el salón-teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. tendrá lugar la representación de La Pasión a cargo de la Compañía Gispert, que en otra festividad ya actuó en nuestra población.

### Salón-Teatro del C. D. Granollers «El Gran Galeoto»

El pasado domingo se presentó en este local la compañía de comedia de María Callejas, con la obra de Echegaray, «El Gran Galeoto», obra que no por lo conocida dejó de interesar a los asistentes, que siguieron con atención sus escenas —algunas, naturalmente, un tanto resentidas del paso de los años— y aplaudieron, una vez más, la vigorosa intención y profundo sentido que informa la obra.

En general, la interpretación puede decirse que fué ajustada. Nuestros buenos aficionados, Sara Ballescá, Luis Pujol y Juan Clotet, que asumían la responsabilidad de los papeles más importantes, pueden estar satisfechos de su labor. Así lo acreditó el público, subrayando con sinceros y cariñosos aplausos algunas escenas y el final de los tres actos. Quizás a fuer de exigentes podríamos hallar en la señorita Ballescá —magnífica de expresión y gesto— una ausencia de modulación en la voz que le resta un tanto de amabilidad en su dicción. Pujol, fué el entusiasta aficionado que no descuida un solo detalle y que encima del escenario funde su personalidad con la del personaje que interpreta. En las escenas que podríamos llamar fuertes de la obra, su temperamento de trágico, perfectamente limitadas las exageraciones del teatro de antaño, rayó a gran altura. Juan Clotet, fué el excelente aficionado, inteligente conocedor del arte del bien decir, que con su clara dicción y sobriedad de gesto encarnó muy dignamente uno de los personajes que más bien sientan a sus condiciones artísticas. Los demás intérpretes, María Callejas, A. Martí y J. Arasa, en papeles de menos responsabilidad, dejaron bien sentado el prestigio de sus nombres, redondeando con justeza la interpretación de la obra.

La presentación muy cuidada y el público no tan numeroso como el prestigio de la obra y la garantía de sus intérpretes hacía suponer.

J. LLACUNA

### El Teatro Español Universitario, escenificará el poema del Myo Cid

Con motivo de la festividad de S. Tomás de Aquino, el próximo sábado, día 7 de los corrientes, a las seis de la tarde, el Teatro Español Universitario de nuestra ciudad, presentará en el salón-teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S. la escenificación del poema Myo Cid.

En esta representación, dirigida por Carmina Playans, Profesora de Literatura del Colegio Oficial de Enseñanza Media y Coral Montagud, Delegada de la S. F. del S. E. U., intervendrán más de cincuenta actores.

Los papeles principales han sido repartidos de la siguiente manera: Juglaresa, M.ª Rosa Barceló; D.ª Gimena, Rocio Montagud; D.ª Urraca, Victoria Roura; Juglar, Arturo Montagud; Cid, J. Llobet y Rey, J. Canal.

### Concierto del «Cuarteto Clásico»

El pasado jueves, por la noche, en el salón de fiestas del Hotel Europa, tuvo lugar el primer concierto cuaresmal del «Cuarteto Clásico», el cual interpretó, con aquella maestría que excluye el comentario, obras de Brahms, Fetris, Bach, Sibelius, Granados y Usandizaga.

El público, si bien no muy numeroso, premió con calurosos aplausos las diversas piezas ejecutadas.

### Final de la tercera tanda de Ejercicios Espirituales para hombres de nuestra ciudad

Hoy tendrán lugar diversos actos religiosos con motivo del final de la tercera tanda de Ejercicios Espirituales para hombres de nuestra ciudad, celebrada en la casa de San Ignacio, de Sarriá.

### El Via-Crucis de hoy

El recorrido del solemne Via-Crucis que esta tarde se celebrará, será el siguiente: Príncipe de Viano, Alba, Obispo Grivé, Barcelona, Industria, Fivaller, Prat de la Riba, Ricoma y Príncipe de Viano.

La imagen de la Virgen será llevada por las señoras de las Conferencias de San Vicente de Paúl.

### Francisco Arenas

Hemos recibido una extensa carta del camarada Francisco Arenas de Madrid, combatiente de la «División Azul», en la que nos explica diversas acciones bélicas en las que intervino y varias cosas de suma interés general, por lo que, oportunamente, publicaremos un extracto de la misma en las columnas de este semanario.

### Señorita:

Las medias que la casa FEMINA le arreglará le quedarán como nuevas al instante y muy económicas.

### Un concierto del tenor Antonio Sans en el Hotel Europa

Tal como oportunamente anunciamos, el pasado domingo, a las doce de la mañana, en el primer concierto de divulgación musical organizado por el «Cuarteto Clásico», en el salón de fiestas del Hotel Europa, dió un recital de fragmentos de zarzuela el aplaudido tenor de esta localidad Antonio Sans, acompañado al piano por el Mtro. José M.ª Ruera.

La actuación de Antonio Sans fué excelente. Rayó a la altura de la crítica más exigente, pues su voz potente y bien timbrada, de todos

## El primer premio del sorteo de la Lotería Nacional celebrado el sábado, día 21 de febrero, correspondió a nuestra ciudad

Cinco décimos del billete premiado fueron adquiridos por la Srta. Marina Costa y los restantes distribuidos entre distintos señores de la localidad

Tal como dejamos apuntado en el anterior número, si bien con algunos errores que ahora nos complacemos en rectificar, el primer premio del sorteo de la Lotería Nacional celebrado el sábado, día 21 de febrero, en Madrid, ha correspondido al número 8.171, del cual una de sus series fué vendida por la Administración de Loterías de nuestra ciudad que regenta la señora Teresa Farrás, Vda. Gassó.

La cuantía del premio es de doscientas mil pesetas.

La noticia se extendió rápidamente por Granollers y el pasado domingo fué uno de los temas de preferencia para las conversaciones ingenuas y sencillas de la hora del aperitivo o de la del café.

No obstante, considerado el hecho objetivamente no encierra ningún motivo de alborozo ni tan siquiera de que estemos agradecidos a la suerte, pues el sorteo del sábado, día 21 del pasado mes, era el cuatro mil cuatro de los celebrados en España por la Lotería Nacio-

nal y hasta el presente; no tenemos noticia alguna de que a nuestra ciudad le haya correspondido el gordo en cualquiera de los cuatro mil tres restantes.

El billete premiado con las doscientas mil pesetas no ha sido tan repartido como al principio se pensaba, pues una sola persona, la señorita Marina Costa, domiciliada en la Avenida del Generalísimo, Agencia de Recaderos, adquirió la mitad del mismo, correspondiéndole por lo tanto la cantidad de cien mil pesetas.

La parte restante fué vendida por décimos a los siguientes señores:

Sra. Paulina Canet de Aymerich, Sr. Angel Viñolas, empleado municipal, Sra. M. Salamé, el Caballero Mutilado Sr. don Paco Paniago, Delegado del Servicio Nacional del Trigo en nuestra ciudad y a doña Enriqueta Olbera, viuda de Hernández. Estos dos últimos partieron su apuntación. El primero con el Sr. Pedro Font, del Bar «Fatjó» y Enriqueta Olbera con la señora Dolores Cabanas de Pi.

## NOTICIAS BREVES

conocida, estuvo armonizada por un dominio perfecto de la partitura de las canciones que interpretó. El público premió con largas ovaciones esta magnífica actuación de Sans, el cual se vió obligado a repetir varios números de su recital, mereciendo destacar en este sentido la romanza de «La Tabernera del Puerto», de la cual hizo una verdadera creación.

### Señorita:

¡No tire usted sus medias! La casa FEMINA se las arreglará al instante, muy económicas, con su moderna máquina «Vitos».

### Hoy actuará el tenor José Cot

Dentro de los conciertos de divulgación musical organizados por el «Cuarteto Clásico» en los salones del Hotel Europa, hoy, domingo, día 1 de Marzo, a las doce de la mañana, el tenor de esta localidad José Cot, dará un concierto a base de un repertorio de fragmentos de zarzuela. Será acompañado al piano por el Mtro. Emilio Cói.

### Bailes de Gitanas

Hoy, domingo, a las dos de la tarde, en el campo de deportes del C. D. Granollers tendrá lugar un concurso de Bailes de Gitanas entre diferentes «collas» de nuestra comarca. Las «collas» que hasta el presente se han inscrito para tomar parte en dicho concurso son las siguientes: Martorellas de «Dalt», Martorellas de «Baix», «El Rabal», Parets, Mollet (casados y solteros) y La Ametlla.

Como premios figuran: 1.º 100 pesetas, donativo del «C. D. Granollers»; 100 pesetas, donativo de la Agencia de Seguros «La Abeja», de esta ciudad y una magnífica copa donativo de la Sastrería Sitjes.

2.º 100 pesetas, donativo del «C. D. Granollers» y doce cajas de bombones, donativo de la Pastelería «La Palma».

3.º 75 pesetas, donativo del «C. D. Granollers».

### Necrológica

**D. Pedro Reverter Ginesta** — El domingo, día 22 del pasado mes de Febrero, falleció en Martorell, a la edad de 66 años y habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica D. Pedro Reverter Ginesta, padre del Rdo. Luis Reverter, Pbro., hijo de nuestra ciudad y Regente de la Parroquia de Martorell y del camarada Esteban Reverter, Delegado comarcal de Auxilio Social.

El señor Pedro Reverter fué en vida un ferviente católico, celosísimo de la educación religiosa de sus hijos, para lo cual no reparó en sacrificios, como lo demuestra el hecho de haber dado la carrera eclesiástica a uno de ellos. Hasta hace pocos años había desarrollado una vida laboriosa de trabajo y por su carácter bondadoso y afable fué querido de cuantos le trataron.

El próximo sábado, día 7 de los corrientes

se celebrarán en nuestra Iglesia Parroquial (prov.) solemnes funerales por el eterno descanso de su alma.

**Semproniana Vallbona Calvó.** — Cuando solamente contaba la esperanzadora edad de 20 años, Dios llamó a su seno el alma de Semproniana Vallbona Calvó, fallecida el pasado domingo, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Semproniana Vallbona Calvó era hija de D. José Vallbona Batista, asesinado por las hordas marxistas en nuestra ciudad y hermana de nuestro estimado amigo Vicente Vallbona, Procurador de los Tribunales de esta localidad.

Los funerales por la feliz traspasada se celebrarán el martes, día 3, en Barcelona.

**D. Margarita Guri Fa.** — Falleció el lunes, día 23, a la edad de 85 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

**D. Isidro Fatjó Aimá.** — A la edad de setenta años, el miércoles pasado entregó su alma al Señor, D. Isidro Fatjó Aimá, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

Fué D. Isidro Fatjó modelo de laboriosidad y ciudadanía. Al frente de su establecimiento de restaurante y comidas supo elevarlo a la categoría de una de las mejores fondas de la localidad, conservando en la misma todos los caracteres granollerenses adquiridos a lo largo de una tradición de más de medio siglo. En el orden religioso fué ferviente creyente, cumplidor fiel de los preceptos de la Iglesia.

El próximo martes, a las nueve de la mañana, se celebrarán en la Iglesia parroquial de Corró de Vall funerales en sufragio de su alma.

Reciban las contristadas familias de los fallecidos, nuestro más sentido testimonio de pésame.

# FINCAS PLA

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157 GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta en las comarcas del Vallés, Vich, Ripollés, Cerdaña, Ampurdán y Marina.

### SALON-TEATRO

ANEXO a F.E.T. y de las J.O.N.S.

### Domingo, 8 marzo 1942

TARDE, A LAS 4 - El interesantísimo cuento popular en 3 actos, escenificado por José M.ª Falch y Torres,

### La Pobre Cenicienta

(LA VENTAFOCS)

NOCHE, A LAS 9'45 - La preciosa comedia en 3 actos, de Adolfo Torrado,

### Mosquita en Palacio

### Domingo, día 15 de marzo

TARDE, a las 3'1/2 - NOCHE, a las 9'1/2 La grandiosa obra sacra de gran espectáculo en 7 actos y 40 cuadros,

### Pasión y Muerte de

Nuestro Señor Jesucristo (SE REPRESENTARÁ EN CATALÁN)

### PRINCIPAL CINE



La película del día ¡Un éxito seguro!

## GARAGE BAULENAS

EL MAS IMPORTANTE

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL

GRANOLLERS

Avenida Generalísimo, 174 Teléfono 86

VICH

Calle Manl u, núm. 46 Teléfono 110



## D. PEDRO REVERTER GINESTA

que falleció en Martorell, a la edad de 66 años, el día 22 febrero de 1942, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

E. P. D.

Sus afligidos: esposa Margarita Ginesta; hijos Rdo. Luis, Pbro., Esteban y Eulalia; hijos políticos María Riera y Ramón Huguet; nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos presentes y ausentes, primos y demás familia, al comunicar a sus amigos y conocidos pérdida tan sensible, les ruegan le tributen un piadoso recuerdo y se sirvan asistir a los funerales que, por su eterno descanso, se celebrarán, D.ª m., el próximo sábado, día 7 del corriente, a las 9 y media de la mañana, en la Iglesia parroquial (provisional) de esta ciudad.

Granollers, 1.º de marzo de 1942.

### EL DUELO SE DA POR DESPEDIDO

El Excmo. Sr. Obispo A. A. de Barcelona, ha concedido 50 días de indulgencia en la forma acostumbrada, a los que rueguen por su eterno descanso.